

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas

Crevillente, un mes . . . 0'50 »

Fuera, un trimestre . . . 2'00 »

Extranjero 3'20 »

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales.

AÑO XI (Segunda época)



ALICANTE 30 JULIO 1932



Núm. 127

Desde Crevillente

DEL MOMENTO

HONORES, A LA FUERZA

Según los acuerdos tomados en la última sesión del Ayuntamiento, y de manera especial por la imposición del criterio del señor Alcalde y algunos concejales, ha quedado ratificado el acuerdo de que la Calle de la Virgen del Carmen, sea rotulada con el nombre de nuestro ilustre paisano Don Vicente Sol.

Conocida es de nuestros lectores la opinión de REGENERACION en este asunto, cuyos puntos de vista son compartidos por los vecinos de la referida calle y la inmensa mayoría del pueblo crevillentino.

Pues bien la *democracia* y la *libertad* socialista se ha impuesto nuevamente en su seclerismo, y no precisamente haciendo uso de él crevillentino que se ha hecho digno de tal honor, sino con el propósito de hallar un pretexto más para borrar de todo lugar público cualquier atributo o manifestación de todo lo que sea Religión. Pero apesar de todos los pesares, creemos que no se llegará esto a realizar. No creemos que quien ha manifestado en sus escritos su deseo de no herir sentimientos de esta naturaleza, llegara a consentir cuando venga a asistir al acto, que se llegase a realizar conforme al criterio, que se opone a su manera respetuosa de pensar. Esto sería en vez de proporcionarle la grata alegría de un homenaje, hacerle objeto de una contrariedad a sus convicciones. Y esto sería lamentable que sucediese.

¿No tienen como prueba eloquente de sus deseos, las cartas, en las cuales, expone el ex-Gobernador de Sevilla, su reiterada voluntad, de renunciar a todo aquello que tien la a herir la conciencia religiosa de sus paisanos? . ¡Pues entonces para que se oblinan en hacer lo contrario! ¿Es que así por que si, se van otorgar honores a la fuerza?

Pero estamos viendo el ejemplo en todas partes, de que los socialistas se saltan a la torera, la democracia, la libertad y a la llamada soberanía popular.

Administración de Lotería

La de más suerte en toda la provincia

Se expenden billetes a reembolso para fuera de la población

Purísima, 7.—CREVILLENTE

CASTILLOS DE NAIPES

El más leve soplo es suficiente para derribar los castillos de naipes levantados por el ingenio infantil; igual nos ocurre a los hombres cuando levantamos una cosa poco sólida y sin base sobre la que pueda asentarse, y buena prueba de ello es la facilidad con que hemos deshecho ciertas propagandas que se han venido realizando por espacio de un año y algunos meses contra determinada persona y contra nuestro modesto semanario.

Causa una gran satisfacción el ver resplandecer la verdad y más aún si se ha contribuido en algo para conseguirlo. Se ha logrado destruir todas las imputaciones hechas por unos hombres obcecados que no pudieron prever que la mentira es tan pronto en inevitable ridiculo a quien la utiliza.

Precisa, no obstante continuar sobre el tema del que venimos ocupándonos en precedentes artículos para que nuestros lectores se den exacta cuenta de que nosotros no hemos iniciado una campaña contra nadie sino que hemos salido en defensa propia contra imputaciones y ofensas que se nos han inferido con el solo propósito de desvirtuar los hechos. Si se repasan nuestros escritos se verá que no hemos replicado con ofensas las ofensas sino que nos hemos limitado a oponer argumentaciones incontrovertibles a los conceptos verídicos que no se ajustaban a la realidad. En una palabra, que nos hemos propuesto que la mentira no prevalezca sobre la realidad y con el fin de conseguirlo hemos pu-

blicado los precedentes artículos bajo el título de «Cristales sin reflejo» y publicamos el presente encaminado a poner de manifiesto la actuación de los que para encumbrarse no han titubeado en utilizar los medios más reprobables.

El día 17 de Abril de 1931 tomaron posesión del Ayuntamiento, siendo su primera iniciativa la de dotar al lavadero público de persianas, las que fueron colocadas, con el aplauso del pueblo, algunos días después. Más tarde, sea tres meses después, empezaron las obras de reparación del Grupo Escolar que eran precisas para poder cobrar las 40.000 pesetas que con arreglo a la ley se debían pagar y por lo apuntado o por la casa contigua al Ayuntamiento cuyo coste fué de 9.000 pesetas y en ésta y en la contigua al antiguo lavadero se construyeron dos grupos escolares más que en total forman actualmente seis escuelas en un grupo cuyo valor de lo gastado vamos a calcularlo en unas 20.000 pesetas, cantidad algo exagerada, pero la aceptamos a fin de que no se nos tache de que tenemos interés en escalfarmas. Por la adquisición de la casa se pagaron 9.000 y pico de pesetas incluyendo los gastos de escritura, las que se pagaron de las 49 mil pesetas y pico que se recibieron como subvención del Grupo Escolar, de modo que dejamos unas 11 mil pesetas gastadas del presupuesto del ayuntamiento más 2.000 que vamos a poner de coste de las persianas suman 13.000 pero como quiera

que el gasto de madera para puertas y ventanas del Grupo Escolar no fué pagado en metálico sino en terreno del cementerio para construir nichos, resultan algunas pesetas menos, pero dejémoslas por ahora que ya hallaremos donde englobarla con su correspondiente comentario.

Después se colocó el barrón para que los vecinos colocaran las aceras en sus respectivas fachadas en las calles del Canónigo Manchón, Camposanto, Marchanero, Lobo, Santa Rita, Remedio y Villa; este barrón tampoco se ha pagado del presupuesto pues lo colocaron los canteros a cuenta de terreno del cementerio para construir nichos; es decir que el Ayuntamiento no ha tenido que desembolsar una sola peseta por este concepto.

También se llevó a efecto el arreglo de la calle de las Cuevas de Lorenos o sea de la Sa'ud y un trozo en las Cuevas de Bayona, como también se ha construido un trozo de con las 13.000 que citamos anteriormente hacen un total de 19.000 y todos sabemos que del embargo hecho a La Popular llevan cobradas 18 mil pesetas con lo que resulta que el Ayuntamiento únicamente ha desembolsado para las obras que hemos consignado 1.000 pesetas.

No queremos silenciar otro de los puntos de la hoja en la que decían que habían elevado el sueldo a los empleados. Vamos a suponer que entre todos los empleados cobren anualmente 5.000 pesetas más, la banda de música 2.000 y que entre el director del Orfeón, el de la Banda, el profesor de solfeo y piano y la subvención al Orfeón cobren otras 2.000 más tendremos un aumento anual en los gastos de 7.000 pesetas, pero también hay que tener en cuenta que el presupuesto de ingresos ha experimentado un aumento de unas 25.000 pesetas en relación con el del año anterior, resultando por tanto que a pesar del sacrificio hecho por el Ayuntamiento de aumentar los sueldos y subvenciones en 7.000 pesetas anuales, después de pagadas éstas aún ingresan en las arcas municipales 16.000 pesetas más.

Esto no se consigna en la hoja en cuestión porque así convendría más al fin que perseguían y si nosotros lo hacemos no es con otra finalidad, que la de hacer aparecer las cosas tal y como sean y no como se nos quieran pintar.

Con nuestros artículos hemos conseguido lo que nos proponíamos: despertar a una gran masa de ciudadanos que ya no creerán toda esa serie de patrañas con la que se intenta embaucar al pueblo. Hoy ya no les creen más que los incondicionales y a regañadientes. Por nuestra parte terminamos aquí el presente artículo; en el número próximo daremos fin a este pleito.

POMPEYO

DIALOGO DEL DIA

—Ché, que negre que estás. Qué crema que portes la cara. ¡Cóm se conex que has estat en el Pinet!..

—Es el sello inconfundible que lleven tots es que mos tirem el «lujo» del «veraneo».

—Ya, ya. ¡Ah, sí, hijo! La nova aristocrasia del enchufe, ha admitid en el seu diccionari la paraula «lujo». ¿Que tú no u sabbies?

—Home, yo si que veia es fotografies de algún ministre socialista en «smokin» molt elegants.

—Pero me creia que axó no llegoria per aqui.

—Pues no te pases, que no tindria res de particular. El millor dia te veus a..... en «chaquet» o en trache de ceremonies y no el conexas.

—¡Che, no me fases ni pensao! Estaria pa felí una fotografia y manala a un concurs de cosas rares y antigües.

—Pues aguarda el atre. ¿Qué no estaria poc sélebre?

—Home, sélebre no estaria. Lo que sería es una cosa molt ridícula.

—Y si es el que quea, no vullc dite res. Seria un cromó.

—Pos viure, per vore.

DESDE MADRID

Un estreno en la Latina

El día es frío, como en el mes de Diciembre. Sentado en el banco diván que en la tienda tengo, con el peso de la pesadumbre sobre mí, por el recuerdo de reciente pena y por el trastorno natural por la paralización de nuestro negocio, filosofeo un instante y pienso, si también mi banco diván, sentirá el desconsuelo por la ausencia de los que tantas veces le favorecieron.

El teléfono llamándome con su continuo tintineo para que me acerque a él, hace que aleje la preocupación, y desfiere la quimera.

El amigo Más Sirvent, me dá la buena nueva. Vicente López Rico estrena esta noche su obra tan esperada «Consuelo la del Portillo».

La noticia me llena de satisfacción. ¿Vicentito estrena? Hay que ir al estreno. Doy órdenes terminantes en mi casa, para que la cena esté pronto en la mesa. Hay que llegar cuanto antes al Teatro. No debo perder detalle de este acontecimiento Teatral.

El Teatro presenta el aspecto de grandes solemnidades. Por todas partes se ven caras conocidas. Saludos cariñosos a las bellas Crevillentinas que son muchas las que asisten. Apretones de manos, a todos los amigos: Comentarios llenos de entusiasmo. Preguntas a montón que hacen ruido en el pueblo!

Luis Candela, el celebrado autor del «*El Hombre Pañuelo*» tan buen amigo como buen escritor, me invita a entrar a saludar al autor. López Rico, está como siempre, tranquilo y jovial. ¿Preguntamos? interrogamos a Luis. Suenan los tímbrs, y desistimos de la interviu.

El prelude, es sencillo y alegre: El dialogo empieza y según transcurre, vá encreciendo el interés. Las frases chistosas y picarescas, mezcladas con emotivos pensamientos, subyugan el ánimo del espectador, hasta llegar al final del primer cuadro cuya escena tiene tanta gracia y es tan emocionante, que entusiasmos, aplaudimos a rabiar, haciendo salir a escena, muchísimas veces, al autor.

En el segundo cuadro, el interés es cada vez mayor. La bien desarrollada trama del nuevo sainete nos intriga y nos emociona cada vez más.

Un casquilvano charlestón distrae un momento nuestro interés. Charlestón que fué repetido. ¿Por qué?

Y llegamos al final de la obra llenos de satisfacción y contento por el humano desenlace que el sainete tiene.

En resumen: Una noche de alegría para el nuevo sainetero Vicentito y noche de emoción para el veterano Vicente López, padre del neófito, y noche de satisfacción para todos los amigos y paisanos que al estreno asistimos.

RUIFI.

Madrid y Julio 1932.

Los modernos Nerones

Cuando la persecución al cristianismo en la época de los Césares, los dominadores de la Imperial Roma para alagar a sus súbditos, para acuciar más y más los ánimos de sus secuaces regocijaban sus espíritus arrojando en las arenas de los Circos a los propagadores del cristianismo, a los mártires de un ideal, para ellos, immaculados, viendolos morir destrozados por las feroces dentelladas de las hambrientas fieras, y luego como epílogo de tan criminal acto se entregaban a bacanales festines.

Pasaron los años y los hechos añadiendo capítulo tras capítulo han llenado grandes volúmenes de la historia desde la citada persecución hasta los más algidos momentos de la evolución social. No quiero decir nada desconocido si no hechos que ya pasaron y quedarán imperecederos en nuestra memoria.

Aquellos desrozaron vidas creyendo así destruir o menguar la fuerza irreductible de un ideal de una doctrina, más hoy no es sólo contra el ideal y la doctrina sino contra las Bellas Artes. En los incendios pasados no reparasteis en el valor artístico de lo destruido sino que la fuerza de años no nos enseñó a conocer el valor real del de las cosas y en venganza de ello prendisteis fuego a enormes templos de gran valor histórico y destrozasteis bellas

imágenes que hábiles artistas cincelaron en momentos de ensueño y realidad y vosotros ¡pobres brutos! las habéis destruido parodiando así las cruentas escenas de los circos Romanos.

No paran aquí vuestras andanzas, sino que blasonando de un poder el cual no poseéis ocupáis los altos poderes de la Nación después de aprovecharos descaradamente de la bondad sorprendida de las demás agrupaciones Republicanas que con vosotros se coaligaron para traer a España el régimen republicano. Y hoy que os encontráis en el pleno de las pensiones consignadas al capítulo de dietas del erario Nacional os olvidáis por completo de cumplir las promesas que antes hacíais a los obreros de la Nación, es decir a los que incautamente creyeron en vuestros halagos.

Vuestra capacidad administrativa está muy bien demostrada en la revelación de presupuestos tanto Nacionales como Municipales es decir que viendo vuestro paso por el poder marcado por el sello del fracaso, ni velasteis los impuestos elevando las cuotas de contribución y así quedó nivelado. Bravo así se escribe la historia y así cumplireis con los comed españoles que siguieron vuestra actuación hasta elevaros a la altura que hoy os encontráis, a un poder tan mal ganado como tan mal administrado.

JUSTICIA

Pro-homenaje a Don José Maciá

Por causas ajenas a la voluntad de LOS AMIGOS DE DON JOSÉ MACIÁ, no les ha sido posible entregarnos la lista de la suscripción abierta con objeto de recaudar fondos para rendir un grandioso homenaje a la memoria del insigne vate crevillentino.

Es muy probable que en uno de los próximos números empecemos su publicación. Sabemos que la mencionada lista es bastante numerosa, y que afortunadamente asciende ya a una respetable cantidad.

Los donativos pueden remitirse al Tesorero de LOS AMIGOS DE DON JOSÉ MACIÁ, Don Vicente Carreres Molina. — Plaza de la República, o a la Redacción de REGENERACIÓN.

Registro Civil

Del 22 al 28 de Julio

NACIMIENTOS

Francisco Candela Gonzalez.
Dolores Adán Faitan.
Manuel Selva Manchón.
Gloria Sánchez Más.
Ángeles García Sánchez.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Asunción Maciá Navarro 16 meses.
Antonio Aznar Lledó 67 años.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles, Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Pez, 30. — Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 5. Especial cumplimiento en cuantos en cargos se me confien.

SERVICIO A DOMICILIO

SE DICE...

Que la inmensa mayoría de los veraneantes del Pinet ya están trasladándose a esta.

Que ya empiezan a llegar algunas barracas para la Feria.

Que en las noches de las próximas fiestas interpretarán todo lo más selecto de sus repertorios, nuestra banda de música Unión Musical y el Orfeón Crevillentino.

Que estas agupaciones artísticas acivian con verdadero entusiasmo sus ensayos.

Que no nos parece correcto que el Ayuntamiento, desatendiendo el deseo de nuestro paisano señor Sol, imponga, contra la voluntad de los vecinos de dicha calle, el nombre del actual Director General de Prisiones en lugar del de la Virgen del Carmen.

Que ya que el señor Sol, ha desistido tan dignamente este honor, no nos parece bien contrariar su deseo y el de los vecinos, que en cambio se sentirían muy orgullosos de que se colocase el mármol de la inscripción conmemorativa de su nacimiento en la casa que vió la luz primera.

Que a todos parece una gran equivocación el tenaz propósito del Ayuntamiento.

Que en cierta tertulia se comentaba el otro día el grandioso éxito que obtuvieron el pasado año las hermosísimas carrozas, que tomaron parte en aquella sin igual batalla de serpentina.

Que ante aquel precedente le extrañaba que este año no hubiesen querido repetir el festejo, la comisión de fiestas. ¿Es que hubo fracaso?

Que nuestro once el pasado domingo en Guardamar tuvo la recompensa de la derrota del domingo anterior.

Que la victoria fué completa.

Que reforzado nuestro equipo por Gironés de Barcelona, venció al de Murcia, que con una selección completa fué derrotado por los nuestros.

Que Davó estuvo superior, Mallebrera estuvo colosal y que Ferrández a causa de hallarse algo indispuerto no pudo demostrarnos lo mucho que vale.

Que los demás jugadores estuvieron bien.

Que desde la playa se trasladaron a Guardamar cientos de aficionados a presenciar el partido y que el lleno fué completo.

Que el simpático Gironés regresó a Barcelona acompañado de su compañero Salvador Martínez Candela.

La Fuente Antigua

La venta del agua de la Fuente Antigua corresponde cobrar a sus propietarios, con arreglo a las tandas siguientes:

Día	Tanda	Pesetas
22	20	16'81
23	21	17'25
24	22	14'81
25	23	10'56
26	24	13'48
27	25	15'14
28	26	19'30

Lo que es el reloj

En manos de un viejo. — Un recordatorio de que se le va la vida.
 En manos de un joven. — Un objeto utilísimo para asistir puntualmente a un rendezvous.
 En manos de una muchacha. — Una joyita para hacer resaltar la blancura de la muñeca.
 En manos de una vieja. — Un avisador «único» para que todo marche puntualmente.
 En manos de un niño. — Algo para jugar a ser hombre.

SE VENDE
UN ELECTRO-MOTOR
 GARANTIZADO de 10 HP
 MARCA
 Electricidad de Tarrasa, S. A.

MOLINO SAN ISIDRO
 CREVILLENTE

NOTICIAS

La venta del agua de la mina de La Cata desde el día 22 de Julio hasta el 28 inclusive se eleva a 1.315 pesetas con cinco céntimos.

VIAJEROS

Después de pasar en esta y en la Playa del Pinet breves días, regresó a Madrid, donde reside, nuestro querido amigo don Antonio Quesada Sol, inspector de la Policía Urbana.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo don José Adnar, comerciante de Barcelona, que después de pasar unos días en esta salió para Madrid y Barcelona.

Se encuentra en esta procedente de Madrid y después de haber pasado unos días en la Playa del Pinet el joven don Antonio Aznar Pomares, inspirado poeta y paisano nuestro.

Acompañada de su hijo Joaquinito se encuentra en esta procedente de Madrid doña María Lledó Carreres, viuda de Joaquín Más Alfonso.

¿Quiere usted cosechar buena cantidad de miel y enjambres?

Adquiera las colmenas, último modelo, que elabora la Carpintería Artística de José Lledó Candela, Huertas, 7, junto al Teatro Chapí, donde encontrará las tan renombradas colmenas verticales, movilizadas, 12 cuadros en el nido y 12 en cada alza.

Para Barcelona y con objeto de pasar una temporada al lado de sus hijos y nietos y reponerse de su salud quebrantada, salió doña Gertrudis Ferrández Alfonso de Menargues.

Procedente de Madrid ha estado unos días en Crevillente la distinguida señorita Aurelia Martín Gallardo en compañía de su simpática sobriñita Pilar.

El jueves marcharon a Alicante donde pasarán varios días gozando las delicias de la encantadora playa levantina.

EL TIEMPO QUE HACE

El pasado lunes 25 del actual y en las primeras horas de la madrugada se desencadenó una tormenta que duró sobre media hora volviendo a repisirse sobre las cuatro de la mañana que fué más intensa que la anterior con gran aparatosidad de truenos y relámpagos acompañados de escasa lluvia.

DEL PINET

Nos comunican del Pinet que sobre la una de la madrugada del día de Santiago descargó una tormenta que sobresallió a todos los veraneantes, los que a causa de la lluvia tuvieron que abandonar el lecho pues el agua pasaba las esteras y se introducía en las viviendas. Ni que decir tiene el barullo que se armó al estar la tormenta en todo su apogeo, pues a pesar de la crisis porque se atraviesa podemos asegurar que animación mayor no se había conocido, dándose el caso de tener que dormir a la intemperie muchos bañistas. A consecuencia de la tormenta, durante la tarde y noche de Santiago regresaron muchos veraneantes.

VENTA Y COMPRA DE

Sacos nuevos y usados

Confección y Selección esmerada

ANTONIO JATIVA

Avenida de Alcoy, 69

ALICANTE

Las mejores persianas y más económicas en CASA AZNAR Construcción de Toldos

Virgen de Belén, 5—ALICANTE

NECROLOGIA

A la edad de 67 años dejó de existir el día 26 de Julio nuestro querido amigo don Antonio Aznar Lledó, padre político de don Antonio Pérez (Yagües), muy estimado amigo nuestro.

En la tarde del día 27 recibió el cadáver cristiana sepultura.

Descanse en paz el desventurado amigo y reciban su desconsolada esposa, hijos y demás familia, la expresión de nuestro más sentido pésame.

Al notificar en nuestro número pasado la adjudicación de la subasta para la construcción de los muros al maestro albañil don Vicente Molina, se deslizó una errata, consignándose que la dicha subasta le fué concedida por la cantidad de 2.200 pesetas en lugar de 2.600.

Pues bien; este pequeño e involuntario error ha servido para que cierta persona se haya extralimitado en incorrecciones impropias de la representación que ostenta, llegando a las frases ofensivas, cosa en ella muy corriente.

Hay que reconocer que nadie es infalible en el mundo y en el periodismo se deslizan bastantes errores de mayor monta que el que con estas líneas rectificamos, sin que ello sea motivo para que se insulte a nadie sino que con buenas formas se ha solicitado la rectificación del equívoco lo que en honor a la verdad se ha hecho con mucho gusto.

Pero hay individuos que desconocen estas cosas y en vez de proceder como es más adecuado, lanzan por su boca las imputaciones que les viene en gana.

Nos conviene hacer constar que no hemos empleado nunca la insidia para combatir a persona alguna ni a ningún sector político; cumplimos con la más pulcra honradez nuestra misión de informadores y rectificamos con toda nobleza los errores de información, pero no toleramos que nadie se aproveche de una involuntaria equivocación para lanzar sobre nosotros la bilis que llevan almacenada en sus pechos.

¡Que conste!

Propague usted

REGENERACION

De Madrid nos comunican que la presente temporada de verano para nuestros queridos paisanos que se dedican a la industria de los helados ha sido una de las peores que se ha conocido.

Tanto es así que la mayoría de ellos no cubrirán ni los gastos, pues el asunto de la colocación de los puestos que como es sabido se retardó bastante y además el estado del tiempo que ha sido pésimo han sido la causa del mal negocio.

Por nuestra parte lo lamentamos muy sinceramente, tanto más porque sabemos de los muchos desvelos y fatigas que se pasan para ganar un pedazo de pan y por las contrariedades anotadas quedarán muchos de nuestros paisanos en una difícil situación económica.

Imprenta
“LUCENTUM”
 San Fernando, 28
 ALICANTE

Correspondencia

V. L. P. — El exceso de original nos impide poder dar cabida a su trabajo. Y como comprenderá la próxima semana ya no tendría actualidad.

Genovés (Orán) — Sus «afirmaciones» no podemos publicarlas.

Republicano viejo. — No creemos que deba merecerle a usted unos conceptos tan «pesimistas» el actual gobierno. ¡Usted sabe como nosotros, que en estos calores sólo pueden vivir los frescos!..

Uno. — Agradecemos sus frases de estímulo. Así como también la propaganda que nos dice desarrolla en favor de nuestro semanario.

P. U. H. (Madrid). — Aquí todavía no ha llegado la noticia. Y esas cosas no se dicen cuando no se está debidamente informados.

Tres y uno, (Barcelona). — Nuevamente tenemos que decir en esta columna que REGENERACION, muy a pesar suyo, no publica dibujos, ni caricaturas, por alusivas o graciosas que estas sean.

Perico de los Palotes. — No tenemos inconveniente en leer sus cuartillas, por muchas que sean. ¡Usted mándelas que aquí se lee todo muy cuidadosamente!

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28
 Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

DISPONIBLE

Alfombrera Crevillentina José Lledó Más



Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco
Salitre, 20.--CREVILLENTE



Fábrica de Persianas de todas clases
Almacén y Despacho Central:
Aviñó, 60.--BARCELONA

Tejidos de Terciopelo ruso y similares

TAPICES

DE TODAS CLASES



Fábrica de Salvador Espinosa

Barcelona, 15.--CREVILLENTE

REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

D.

Viuda e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11.—Madrid